

Freundeskreistreffen in Wiesbaden

17.03.2015

Zum dritten Mal fand am 12.03.2015 in Wiesbaden das Freundeskreistreffen mit den Kollegen vom BKA und aus dem Land Hessen statt.

An diesem Donnerstag waren etwa 20 Leute dem Aufruf zum Freundeskreistreffen gefolgt. Die Plätze im Finale waren daher bis auf die letzte Ecke belegt. Besonders schön war, dass dieses Mal viele Kollegen aus Hessen gekommen waren, so dass der Austausch über die eigene Behörde hinaus intensiv geführt werden konnte.

Wir hoffen, dass auch das nächste Treffen, welches für den Herbst geplant ist, so viel Anklang finden wird und freuen uns auf weitere Zusammentreffen mit den hessischen Kollegen.